



Le Clos Rouge

Krystel BROT-Weissenbach / Joël Peyre Vignerons Bio à Saint-Jean-de-la-Blaquière
AOC Terrasses du Larzac

Le domaine **Le Clos Rouge** a été créé en 2013 par Krystel Brot-Weissenbach et Joël Peyre.

Situé à Saint-Jean-de-la Blaquière, dans le Languedoc, en plein cœur de l'AOC Terrasses du Larzac sur un terroir d'altitude où l'on retrouve des ruffes rouge (datant de l'époque Permienne, 300 millions d'année) et des schistes. Ces terroirs amènent structure et minéralité aux vins.

L'ensemble du vignoble est cultivé en BIO.

Contact :

- Krystel Brot-Weissenbach +(33) 6 14 81 12 27
- Joël Peyre +(33) 6 73 26 60 04

Adresse : Rue du Château, 34700 Saint-Jean-de-la-Blaquière

@mail : contact@leclosrouge.fr

site : www.leclosrouge.fr



Cuvée:	Cocagne
Appellation :	AOP Languedoc
Couleur :	Rouge
Millesime :	2021
Cépages :	Syrah (55%), Carignan (40%), Grenache (5%)
Alcool (% Vol.)	13,5 %
Label :	En conversion AB - C2

Dégustation : nez de groseille, beaucoup de gourmandise. Une jolie structure qui porte le fruit avec une belle vivacité.

Nature du sol : Ruffes et schistes

Rendement : 25 hL/ha

Vinification : - Les vendanges sont manuelles, dans des caissettes de 10-20 kg. Eraflage total, levures indigènes. Contrôle stricte des températures. Pressurage léger, extraction raisonnée à la dégustation et macération courte.

Elevage : 8 mois, cuve

